

Arrestan a 134 personas en Colombia vinculadas al colectivo primera línea, que defiende de la represión a los manifestantes

Image not found or type unknown



Sigue la brutal represión del gobierno de Duque

Bogotá, 26 jul (RHC) El ministro de Defensa de Colombia, Diego Molano, informó la detención de al menos 134 personas pertenecientes al colectivo que ha estado al frente de las movilizaciones para proteger a los manifestantes de la represión de las fuerzas de seguridad.

Molano indicó que la Policía Nacional de Colombia realizó 34 operaciones en 18 ciudades del país llevando a la detención de los supuestos integrantes de la llamada primera línea, por protagonizar algunas de las acciones delictivas de las últimas semanas. "Mantenemos acciones por una democracia segura", apuntó el ministro.

Bogotá, Cali y Soacha son las ciudades donde se realizaron la mayor cantidad de aprehensiones, todas con orden judicial, según la Fiscalía. Algunos de los delitos que se les imputan a las más de 100 personas son vandalismo, bloqueos de vías, atentado contra la autoridad y la propiedad.

Los últimos arrestos se producen pocos días después de que la Policía colombiana detuviera a otras 12 personas, también de la 'primera línea', por posesión de materiales explosivos con los que supuestamente pretendían atacar contra las fuerzas de seguridad.

Desde el principio de las recientes protestas el pasado 28 de abril contra el Gobierno del presidente, Iván Duque, y sus políticas neoliberales, la primera línea ha intentado proteger a los manifestantes de la represión policial usando por lo general escudos de fabricación casera y máscaras antigás.

Las autoridades colombianas sostienen que los integrantes de la primera línea cometieron actos delictivos con el financiamiento del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y las disidencias de las FARC, por lo que el presidente Iván Duque ha defendido su captura y judicialización.

La represión a las manifestaciones en Colombia principalmente por el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) adquirió mayor relevancia tras la visita de organismos de Derechos Humanos que recomendó separar al escuadrón del Ministerio de Defensa, en vista de las denuncias de "graves violaciones a los derechos humanos" en el contexto de las protestas en el país.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/265024-arrestan-a-134-personas-en-colombia-vinculadas-al-colectivo-primera-linea-que-defiende-de-la-represion-a-los-manifestantes>



Radio Habana Cuba